

En esta edición, ha aumentado el nivel de participación con respecto a otros años

## **LA CABALGATA DE REYES PONE EL BROCHE FINAL A LAS FIESTAS NAVIDEÑAS**

**Vva. de la Cañada, 5 de ene.-** Melchor, Gaspar y Baltasar han visitado hoy el municipio repartiendo ilusión entre cientos de villanovenses de todas las edades. Acompañados por sus pajes y más de una docena de carrozas, han llegado esta tarde, tras recorrer las avenidas de La Rioja y Gaudí, al Centro Cultural La Despernada en cuyo patio los más pequeños han tenido la oportunidad de saludarles en persona.

### **Aumento de la participación**

En la Cabalgata de Reyes han participado vecinos y colectivos como las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Rumanos, la Asociación de Familias Numerosas, la Parroquia Santiago Apóstol, los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo, el Club Madrid Patina así como las escuelas infantiles Los Álamos y Críos. También han colaborado la Escuela Municipal de Música y Danza y las Escuelas Municipales Deportivas de Judo, Esgrima, Baloncesto y Fútbol.

En esta edición, ha aumentado el nivel de participación con respecto a otros años. "La colaboración de los colectivos sociales y de las empresas es siempre fundamental para que todo, en este día que tantas ilusiones despierta, salga bien", señaló el alcalde, Luis Partida, quien agradeció, en nombre de la Corporación Municipal, "el esfuerzo y compromiso de todos ellos". El regidor también destacó la labor de Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil, encargados del operativo de seguridad; de los operarios de mantenimiento y limpieza así como de todo el personal del Ayuntamiento que trabaja, añadió, "para que esta jornada sea un éxito".

### **Caramelos y nueces**

Durante el recorrido, se han repartido una tonelada de caramelos sin gluten y, como novedad, 50 kilos de nueces desde una carroza con forma de pirámide alimentaria y el lema "Vida Sana". La iniciativa, promovida por el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Salud, tenía como fin fomentar entre los ciudadanos estilos de vida saludable.



**Visita a las residencias**

Como en años anteriores, los Reyes Magos comenzaron su recorrido por el municipio visitando a primera hora de la mañana las residencias Amma Villanueva y Sanyres. Allí repartieron regalos y compartieron momentos entrañables con los mayores que residen en ambos centros gerontológicos.